

Kapolsek Medan Area Pimpin Apel Pagi Kesiapan Vaksinasi Door to door dan Sunatan Massal

A. Putra - MEDAN.UPDATES.CO.ID

Mar 27, 2022 - 00:43



MEDAN - Kapolsek Medan Area Kopol Sawangin, SH memimpin apel pagi kesiapan personil Polsek Medan Area dan OKP PP PAC Kecamatan Medan Area, dalam rangka Kesiapan Vaksinasi Lansia (Door To Door) dan Sunatan Massal di Halaman Yang Lim Plaza jalan Emas Kelurahan Sei Rengas 2

Kecamatan Medan Area, Sabtu (26/3/2022) Pukul 08:30 Wib.

Dalam arahannya, Sawangin menyebutkan kepada anggotanya untuk tetap sinergitas dan mendukung program pemerintah agar sebelum bulan suci Ramadhan warga Kota Medan sudah tervaksin semua

"Hari ini kita melanjutkan kegiatan sosial program pemerintah Vaksinasi Dosis Ke -1, 2 dan 3 (Booster) untuk Lansia, Umum dan anak serta Sunatan Massal. Mari kita Sinergitas mendukung kebijakan pemerintah / pimpinan, khususnya program percepatan Vaksinasi Lansia, Umum dan anak. Kita harapkan Untuk menyambut bulan Suci semua warga kota Medan sudah Vaksinasi semua," ucapnya.

Lebih lanjut Sawangin memerintahkan kepada personil Polsek Medan Area untuk mencari warga lansia yang belum divaksin dan segera mengarahkannya ke Yanglim Plaza.

"Setelah apel ini, seluruh personil segera mobile mencari warga Lansia yang belum Divaksinasi dan diarahkan ke Yang Lim Plaza, jalan Emas Kelurahan Sei Rengas 2 Kecamatan Medan Area. Ajak para Lansia dan warga dengan persuasif, sopan santun, senyum, sapa, salam dan sugesti yang baik agar warga yakin mau mengikuti Vaksinasi," sambungnya.

Kapolsek Medan Area juga berterima kasih kepada Rawan satu hati, PAC PP Kecamatan Medan Area dan kepada Manajemen Yanglim Plaza

"Diucapkan terima kasih kepada Relawan Satu Hati dan PAC PP Kecamatan Medan Area serta Manajemen YangLim Plaza atas kerjasamanya melaksanakan Sunatan Massal dan Vaksinasi,(Lansia dapat Sembako). Mari kita melaksanakan tugas mulia ini melayani masyarakat dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab, semoga menjadi amal ibadah kita," tutup Kapolsek. (Alam)